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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

1 川野  孝子  1．日本創成会議の提言について  
・豊丘村が将来 (2040 年 )人口減により村を維持することが困難

と指摘されたことについて村長の考えは  
・若者、子育て世代が豊丘村へ定住するための雇用、住居の取組みは

・職員の危機意識は  
・子ども達がふるさとへの思いを教育現場で学ぶ取組みはあるか

2．豊丘村の飲料水の現状について  
・田村第 2 水源の水量低下を補う旧林水源の現状はどうか  
・田村第 2 水源の水量確保に今後どのような方法をとるのか  
・河野地区にも横浜ゴムや戸建住宅等が増える中で水不足はないのか

2 吉川  明博  1．豊丘村６次産業化プロジェクトについて  
  主に「村の駅とよおか」（仮称）  

3 片桐  秀人  1．第６期介護保険事業計画の実施に当たって  
・地域包括支援センターの役割について  
・包括支援センターの人事配置について  
・地域の「支え手」の組織化を行うべきと考えるが  
・「高齢者クラブの活動促進支援」はどう行うか  
・認知症の取り組みについて  
・認知症運転防止、免許返納と交通対策について  
・健康推進員の役割について  
・介護サービス基盤整備について  
・区への協力要請について  

4 大原千賀子  1．地域包括ケアシステムの重点的取り組みについて  
・介護予防支援と体制について  
・介護予防サポーター講座の今後について  
・認知症と家族への支援について  
2．資料館の活用について  

5 酒井 浩文 1．地域活性化のための人材活用について  
・地域おこし協力隊の活動状況は  
・地域おこし協力隊活用の成果は  
・今後の地域おこし協力隊活用の計画は  
・多才な人材の活用と育成の推進を  
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6 片桐眞理子 

 
1．地域おこし協力隊の促進について  
・地域おこし協力隊の今までの活動状況とこれからの受け入れ状況は

・定住に結びつけるまでの支援は  
・隊員の方達の相談体制はどうか  
・受け入れの課題、問題点はあるのか  
2．子育て支援の充実について  
・子育て支援センターの利用状況、反応は  
・今年度はソフト事業中心の子育て支援で予算編成したというが内容は

7 前沢  光昭 

 
1．認知症対策について  
・豊丘村での認知症の実態は  
・徘徊などの実態は掴んでいるか  
・認知症サポーターの状況は  
・病気の進行を遅らせるために  
2．子育て支援について  
・補助に変えたのが数年前だが理由は  
・第 3 子保育料無料化の復活を  

8 唐澤 啓六 1．「地方消滅論」に対する村長の見解は  
・豊丘村が消滅するという危機感を抱く根拠は何か  
・地域創成会議講座長、増田レポート「地方消滅」への見解は

・真の地域振興、維持可能な地域を創造していく基本的戦略を問う

2．要介護支援者への「障害者控除認定書」発行の改善を  
・豊丘村の発行基準と発行状況は  
・発行基準の改善が必要と考えるが  

9 松村 正三 1．村における地方創生総合戦略について  
・豊丘まるごと 6 次産業化について  
・定住促進・人口増施策について  

10 松下 亨  1．広域行政の現状と課題などについて  
・第 4 次広域計画の策定  
・設置を目指している高等教育機関  
・運転免許センター設置の現状は  
・飯田市の「学輪いいだ」事業  
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 （松下 亨） 

2．議会答弁とその後の対応について  
・「高校生との集い」の実施  
・「話し合い形式の集会」の実施  
・空き家所有者への文書指導  

11 井原 康明 1．地方創生への考え及び取り組みについて  
2．図書館の大屋根からの落雪対策について  
・図書館の利用状況について  
・落雪防止処置について  

 


